

**Gemeinsamer Antrag von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und SPD:  
Ortsbefahrung der Feuerwehr und des Rettungsdienstes in Bretzenheim**

Der Ortsbeirat beschließt:

Die Stadtverwaltung wird aufgefordert, Vorkehrungen zur Vermeidung von kritischen Zeitverlusten von Feuerwehr- und Rettungsfahrzeugen zu treffen und die Bevölkerung entsprechend zu sensibilisieren.

Hierzu fordern wir die Verwaltung auf, gemeinsam mit der Ortsvorsteherin und den Rettungskräften der freiwilligen Feuerwehr und der Rettungsdienste eine Ortsbefahrung zu terminieren, wie dies im Mai 2017 bereits erfolgt ist.

Begründung:

In ganz Bretzenheim herrscht eine angespannte Parksituation, insbesondere jedoch im Ortskern.

Trotz alledem muss gewährleistet sein, dass Rettungsfahrzeuge schnellstmöglich an den Einsatzort gelangen und nicht durch falsch parkende Fahrzeuge behindert und somit die Rettungsaussichten für Menschen und Gebäude am Einsatzort, verschlechtert werden.

Um dies wieder ins Bewusstsein der Falschparker\*innen zu bringen und seitens der Stadtverwaltung entsprechende Vorkehrungen zu treffen, soll eine Ortsbefahrung wie bereits im Mai 2017 durchgeführt, erfolgen.

Gez.

Fabian Ehmann (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

Michael Wiegert (SPD)